
servirá para lograr también el máster 

Los decanos ultiman una prueba 

nacional para evaluar el grado 

Los decanos de Medicina ultiman el diseño de una prueba "nacional, 

homogénea y objetiva" para evaluar el grado y lograr también el máster. En 

estos días se consensúa el modelo, que se presentará en la primera semana 

de octubre y podría ponerse en marcha desde 2012.  
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En el próximo congreso nacional de la Sociedad Española de Educación Médica (Sedem) que 

se desarrollará en la primera semana de octubre en Valladolid, la Conferencia Nacional de 

Decanos de Medicina tiene previsto presentar una prueba "nacional, homogénea y objetiva", en 

la que trabajan ahora los docentes, que sirva para evaluar el grado de Medicina implantado en 

todas las facultades con la adaptación de España al Espacio Europeo de Educación Superior y, 

además, para lograr el título de máster sin necesidad de cursar créditos adicionales. 

Esta será una de las novedades más importantes en las que trabajarán los decanos de 

Medicina durante el próximo curso, ya que parece que su intención es que la prueba se ponga 

en marcha desde 2012, cuando finalicen el grado los alumnos del último curso de la Facultad 

de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid, pionera en la instauración del Plan 

Bolonia. Según adelanta el presidente de la Conferencia de Decanos, Joaquín García-Estañ, la 

idea es que la evaluación del grado "se realice en cada facultad por agentes externos, que se 

convierta en una prueba de referencia" y que sea un instrumento objetivo que mida las 

habilidades de los nuevos licenciados, siendo útil también para examinar a los candidatos 

extracomunitarios que buscan homologar en España su título de médico. 

Mirando a la Complutense 

Desde junio, las experiencias del fin de la primera promoción de un grado médico en la 

Complutense será, para los decanos de Medicina, una oportunidad para evaluar el seguimiento 

de los nuevos planes de estudio, ya que admiten que "el gran prestigio" de la facultad 

madrileña la convierte en "un modelo interesante", según destaca García-Estañ. 

Por otra parte, el presidente de los decanos de Medicina ha valorado el esfuerzo del Gobierno 

por limitar las plazas de grado en torno a las 7.000, tal y como consensuaron los ministerios de 



Sanidad y Educación durante el mandato de Trinidad Jiménez. Aunque la comisión 

interministerial que se creó entonces no ha sido muy efectiva, García-Estañ sí cree que se ha 

cumplido al menos uno de sus objetivos cerrando los numerus clausus, "aunque sean después 

las autonomías las que tengan la última palabra". En el caso de que haya un cambio de color 

político en el Gobierno central que resulte de las próximas elecciones generales, García-Estañ 

teme que, si se atienden las propuestas de algunos consejeros de Sanidad del Partido Popular 

hechas públicas en los últimos años para eliminar los numerus clausus para acceder a 

Medicina haya de nuevo una tendencia política al alza por aumentar las plazas e incluso 

incrementar el número de facultades, una batalla contra la que lucha todo el Foro de la 

Profesión Médica.  

 


